

広報 な か わ だ 2020年 5月



第477号

中和田カトリック教会 広報委員会

泉区中田北1丁目9-1 Tel (045)803-6141

2020年5月3日

<http://nakawada-catholic.com>

「新型コロナウイルス」

フランシスコ・ザベリオ 日野 武満 神父

横浜教区第五地区 藤沢・片瀬・鍛冶ヶ谷・原宿・大船・中和田・戸塚教会は、この春の復活祭後に戸塚・原宿の神父様が異動となりました。

その後にイエズス会の神父様が赴任しましたが、残念ながら歓送迎会を行うことが出来ませんでした。

横浜教区は各地区、教会でミサ典礼を考慮する通達がありました。ほとんどの教会は自粛し聖週間の典礼、復活祭を中止したようです。

中和田教会の近隣は一軒家、マンション、アパート、高齢者施設が多く、教会に沢山の人が集まることに新型コロナウイルス感染にたいする対処が早急に行われることとなりました。昨年度教会委員の交代が行われ、委員長はじめ各委員さん達も未だ経験したことのない重荷を背負うことになりました。

2020年夏期の日本オリンピック延期、世界の人々が一日も早く、フランシスコ教皇の「新型コロナウイルス感染症に苦しむ世界のための祈り」でこの危機を乗り越えることができますように。

5月末までの 活動休止の 延長について

新型コロナウイルス感染予防のため中和田教会では現在ミサ典礼等は中止しておりますが、4月26日の教会委員会でこの中止期間を5月31日（日）まで延長することと致しました。

信徒各位には多大なご心配とご不便をおかけしますが、ご理解とご了承をお願い申し上げます。

尚、ミサ典礼は中止しておりますが、中和田教会聖堂の扉は、午前10時～午後3時の時間帯では常に開かれており、どなたでも個人で、ご自由にご聖体訪問/お祈りをして頂けることを申し添えます。

(主任司祭/教会委員長/典礼委員長)

一粒会からのお知らせ

毎年第五地区教会の持ち回りで行っています祈りのリレーが、5月戸塚教会からはじまり、6月が中和田教会の担当月になりますので、主日ミサの共同祈願でお祈りしています。教会のために召し出しを願う祈りを、司祭・修道者の召命のために祈りましょう。

「いつくしみ深い父よ、あなたの民を顧み、イエス・キリストのために生涯をささげる司祭・修道者の召命をお与えください。
聖霊の恵みと力に支えられて、多くの青年があなたの招きにこたえ、あなたの愛に強められて、兄弟に奉仕する心を与えられますように。」

～みんなの声～ 「新型コロナによる 自粛生活の中で」 アンケートより

(問1) お元気ですか？自粛生活ですが、どのように過ごされていますか。困ったことはありますか。

★与えられたこの状況を試練として受け止め、今の自分を改めて見直す良い機会として捉え、普段できない身辺整理を、終活を兼ねてやっています。実際ははかどらないのですが。(70代 女性)

★散歩したり、庭の草むしりをしたりしますので、特に困ったことはありません。(70代 女性)

★終活のため片付けをしています。又、ふだん読めなかった本を読んでいます。近くを散歩しています。(80代 女性)

★特に変化はありません。不便は感じていません。3/1(主日ミサ)この後、教会へ行くことが禁じられ、(68年前に受洗して)この様なことでミサにあずかることが出来ないなど考えられませんでした。(80代 男性)

★天気の良い日には、我が家のすぐそばの今田の遊水地に双眼鏡をもって水鳥を見に行きます。また、やりかけだった縫物だの、編み物などをしております。特に困ったことはありません。(80代 女性)

★散歩、読書、新聞をじっくり読む、音楽を聴く、手紙やメールなど、電話もします。ダラダラしないよう規則正しく生活することを心がけています。(60代 女性)

(問2) 何かと閉塞感のある生活ですが、希望を感じたことや良かった事などがあったら教えてください。

★娘たちが、ひんぱんにビデオ通話をしてくれるので、孫とゆっくり話せます。忙しかった時はあまり歩くことが出来なかったけど、今はほぼ毎日季節の移り変わりを楽しむことが出来ています。(60代 女性)

★外国のコロナウイルスに対応する姿勢に興味を持ち、それにつれて日本の政治のあり方などを考えるようになってきました。その意味では、私の世界が広がったように感じています。またユーチューブで東京カテドラルでの主日ミサにお隣の藤沢教会の信者の方と二人であずかることが出来、感謝しています。(80代 女性)

★教会の方が、おそうざいや手作りマスクをお届けして下さい、ありがたく感謝しています。(80代 女性)

★本を読むようになり、読書の楽しさを知りました。(70代 女性)

★外も静かな晴天の日、明るい陽射しの中、この時期生まれて初めて、近所の空き地で美しいキジの姿を見ました。感激しました。(70代 女性)

(問3) 世界中の想像を絶する多数の亡くなられた方や、まだまだ増え続けている感染者を目の当たりにして、お祈りしたいことは何でしょうか。

★手も洗うことも出来ないアフリカの国々に、新たに伝染しないことを切に願い心からコロナから守ってくださいとお祈り致します。(70代 女性)

★家族、友人、知人が日々の生活を平穩に過ごせます様に...！もちろん1日も早い終息を願い、病症に合い苦しんでおられる方、そのご家族の為に。各病院で患者さんと接し、一生懸命働いておられる方々のために。(80代 男性)

★一日も早く日常に戻れますように。また教会で皆さんとともにミサに与れる日と医療関係者の皆様のためにお祈りしております。(80代 女性)

★死について、また、今回の世界中に広がっている緊急事態の持っている意味について、神様が私たちに望まれておられる生き方を教えてくださいと祈ります。(80代 女性)

★自粛生活を心がけながら一刻も早い終息を祈るとともに、特に医療従事者の方々のお働きに心から感謝を捧げたいと思います。(60代 女性)

(アンケートにご協力をありがとうございました)